## Gleis- und Straßenbauarbeiten in der Erlenstegenstraße

Kopie

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

nach uns vorliegenden Information wird die VAG in nächster Zeit die Straßenbahngleise in der Erlenstegenstraße incl. der Wendeschleife erneuern müssen.

Nun wurde uns aber mitgeteilt, dass dieses Vorhaben hinausgeschoben werden muss, weil die Stadt Nürnberg die notwendigen Straßenbauarbeiten zur Zeit nicht finanzieren kann.

Wir beantragen daher einen Bericht über diesen Vorgang im Bau- und Vergabeausschuss.

Mit freundlichen Grüssen

4

Jürgen Wolff Stadtrat

